

Montage de l'exposition photos d'Arpajon

Soumis par Cyril
06-11-2009

L'exposition à l'hôtel de ville d'Arpajon est maintenant ouverte au public. Nous avons réalisé le montage mercredi dernier.

Nous avons longuement et jusqu'au dernier moment hésité sur le type d'encadrement, avec comme idée directrice de mettre en valeur les photos présentées, mais avec un coût économique. Avec 80 photos présentées, si le coût unitaire est grand, l'addition est salée. Au menu des possibilités : photos encadrées avec passe-partout, photos dans un simple sous-verre, plusieurs photos (4) dans un même cadre grand format, photos collées sur une planche rigide, etc. C'est finalement grâce au fait que nous ayons trouvé des grands draps noir (merci Sylvie !) afin d'habiller les grilles mises à notre disposition que nous avons choisi la solution d'un encadrement simple avec des cadres de chez Ikéa.

Et pour le montage, cela nous a pris, mine de rien une bonne journée. Avec des finiolages le lendemain: déplacement de cadres, réajustement des uns par rapport aux autres, ajout des légendes, etc.

Pendant le montage, j'avais installé un appareil photo en hauteur qui a pris régulièrement un cliché, toutes les 20 secondes. L'assemblage de ces 800 photos donne un film dit en "Time Lapse" intéressant.